

Berichte 2017

Kontinentsiegerschau der ZG Ostalb am 01. Oktober 2017 in Heiningen

- Drucken

Kontinentsiegerschau der ZG Ostalb am 01. Oktober 2017 in Heiningen

Auf ein tolles Ergebnis an Meldezahlen darf die Züchtergemeinschaft Ostalb e.V. unter dem Vorsitz von Martin Seitz an diesem Wochenende zurück blicken: Mit **121 Meldungen**, darunter waren mit 24 Bolonka Zwetna, 17 Havaneser, 14 Spitze und 14 Labrador Retriever die meisten Rassevertreter! **Die 4 Zuchtrichter Michelle Hördt, Bernhard Kramel, Maik Wagner und Ralf Lehmann unterstützt durch die Ringschreiber Daniela Bayer, Beate Damm , Karin von der Thüsen und Sabine Lehmann** richteten die anwesenden Rassehunde souverän und mit höchster fachlicher Kompetenz. Die EDV war bei Claudia Erhardt in besten Händen und lief reibungslos durch die ganze Ausstellung. Glück hatte die ZG Ostalb mit dem Wetter: trotz nächtlichem Durchregnen, präsentierte sich der Ausstellungssonntag trocken und so konnten die Großhunde, sowie die Endausscheidungen im Freien gerichtet und abgeholt werden! Best of Breed - Ringe, wurden bei den meist gemeldeten Hunderassen angeboten und so wurden Sonderringe für die Rassen: Retriever, Papillon, Zwergspitze, Havaneser und Bolonka Zwetna durchgeführt! Bei der Entscheidung des Schönsten Hund des Tages, **Best of Show**, gratulieren wir recht herzlich:

- 1. Platz: Engl. Cockerspaniel, Honey vom Zusamtal, Hündin, Besitzer: Sandra Schmid**
- 2. Platz: Zwergspitz, Heaven Heart Charming Lady, Hündin, Besitzer: Sabine Kramel**
- 3. Platz: Hovawart, Apache vom Hause Hemme, Hündin, Besitzer: Katrin Hauer**





